



東京 2020 パラリンピック大会に向けて！

チリ共和国パラカヌー選手団

事前合宿

2020 東京パラリンピック大会に向けた事前合宿を 2019 年 8 月 26 日～9 月 8 日まで加美町で行いました

加美町役場訪問



がっチリ握手！

選手団歓迎会

Salud!
乾杯!



レストランふな林にて選手団の歓迎会を行いました。加美町で過ごす 2 週間が実りのある合宿になるよう、乾杯しました。

合宿風景

午前は中新田高校カヌー一部トレーニング室でウエイトトレーニング、午後は鳴瀬川カヌー競技場でカヌーの練習。選手団は南米大会や世界大会への出場で遠征続きでしたが、気持ちを緩めることなくみっチリトレーニングに励みました。



南三陸町との交流

南三陸町を訪れ、最知副町長と面会し歓迎を受けました。その後、語り部さんによるガイドで、浸水した地域や復興状況を見学し、志津川高校で情報ビジネス科が取り組んでいる「南三陸モアイ化計画」について話を聞きました。



南三陸町役場訪問



志津川高校訪問

加美消防署 救急訓練

選手が自身で119番通報ができるよう、加美消防署による救急訓練を実施。電話通訳センターを介し、外国語でも救急活動が的確に行われます。万が一の時の選手の安全が守られます。

これで安心！ばっチリです！



防災運動会 鹿原小学校・東北福祉大学

中新田体育館で鹿原小学校の児童と防災運動会で、エコノミークラス症候群予防体操、防災クイズ、バケツリレー、車いすリレーなど、参加者全員で一緒に汗を流し交流を深めました。



トヨタ関連会社より合宿期間中に使用する福祉車両の提供・ボランティアの派遣をして頂き、とても快適に移動することができました。



Muchas Gracias
ありがとうございました